

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERRAATMADJA
Plv. Hoofdred: O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap pagi
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Uitg BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Naik Hadji

II

Mari kita lebih dahoeloe ikosti toelisannja toean WA. Misjah, dengan sngadja kita tidak robah lagi spellan bahasanja.

APA BOEKTINJA :

Bila kita soedah sampai di Djeddah lantah ditrima oleh sech Mecca dengan pembijtaraan jang manis dan setelah menanja apakah t, ada bawasoerat perdjandjian dari kita posja badal? Bila bawa manakah esja liat oentoe dioendjoekan kepada kepala sech dengan banjak tipoean agar itoe soerat perdjandjian kita serahkan, bila kita serahkan serenta soedah linjap dari diri kita baroe dija meminta ongkos borongan menoeroet tarief jg soedah ditetapkan oleh keradjaan Hidjaz, maka jang akan memberi potongan kepada kita jang didjan djarang kita dapati. Terpaksa kita bajar dengan penoeh. Banjak sekali terjadi bagai nasibnja bangsa kita jang terdjir oleh boedjoekannja badal badal sech, melebihi lagi kelau melihat nasibnja Nji Maritem dengan setemannya, asal orang kamp. Tjikaleng Tjilameja.

La sebelomnja berangkat mengasih kepada badal Sech bernama Kijai M. orang kampoeng Keda woengwest Cherihon oentoe mem beli ticket dan bajar borongan di Mecca sedang sekoerangnja badal terseboet sanggoep memberi pindje man. Apa kata? Sampai di Djeddah ia telah moengkir tidak berasa menerima wang dari orang tersebut, hingga Nji Naritem terahan di Djeddah lamanja 1 boelan.

Atas pertoeoengannya pemerintah dan Toean Abdulkadir Widjo joatmodjo, baroe ia bisa melandjoekan perdjalanannya ke Mecca. Sesampainja di Mecca boleh dikata terlentah, oleh karena waktoe menjerahkan itoe wang ta'ada soerat tanda dan Saksi Roepanja sadja ini perkara dioeroes di Indonesia. Kemoedian terjadi poela bagai nasibnja Soehada orang kampoeng keropaan medjo Kediri, Sebelomnja ia berangkat telah memberi voorschot besarnja f 1,50 kepada Sech bernama Kijai M orang kampoeng Kedongwolo Kediri.

Sesampainja di Djeddah terpaksa bajar lagi. Ini oeroesan terpaksa haroes dioeroes sendiri di Indonesia, oleh karena badal tersebut herangkat ke Mecca. Terkena atas dirinja Masdoeki orang kampoeng Bodjongmalang Tjimaragas Bandjar Tasikmalaja, Moela moela ia akan berangkat ke Mecca pada taoen ini, oleh karena wangnja beloem sedija tjoekeop, tapi dengan boedjoekan jang litjin dari badal Sech lb terpaksa ia berangkat ke Mecca oleh karena Sech tersebut telah djandji bahwa sakoerangnja akan memberi pindjaman dan sebelomnja berangkat Masdoeki telah menjerahkan wang terpaksa haroes kepada badal Sech besarnja f 400, oentoe mem beli ticket dan bajar borongan.

Sekoerangnja, badal tersebut akan menangoeng. Tapi apa boektinja? Sampai di Mecca sadja, terpaksa ia ta' bisa melandjoekan ke Djeddah. Dan dalam ini tahoen ia melandjoekan ke Indonesia kalaulandjoekan pada salasatoe sech di Djeddah. Dengan keradjaan ini, banjak kali bang

sa kita jang kena terdjiret oleh boedjoekannja badal badal Sech. Dan bilamana perloe kita bisa kasi oendjoek satoe perstoanja sech2 itoe,

Sampai di Mecca kita ta' mendapat penghargaan.

Kita setelah sampai di Mecca, diroemahnja sech menampak dalam kamar oentoe djamaah satoe helaiti kar kerma dalam itoe kamar diisi 8 orang sampai 10 orang. Djadi dalam itoe kamar ta' teratoer, dalam itoe tempat hanya disediakan 1 kamar mandi dan kakoes, tidak beda dalam pelajaran. Padahal dalam itoe madjlis soedah diadakan tarief dari keradjaan Hidjaz oentoe me nempatkan djamaah, Roepanja sadja itoe sech ta' ambil perdoeli, dus bangsa kita poela dengan ke djadian sedemikian ta' ambil perdoeli. Begitoe poen bangsa kita tidak insjap bagai bangsa Indonesia choesoesoja, kaum Muslimin oemoemnja. Disiniilah terdapat penghinaan bagai bangsa kita kalau menilik dengan laen laen bangsa seoeompanja Mesir, Hindi, ada djaoeh beda dengan bangsa kita mereka soedah berinsjap bagai bangsanja hingga penghinaan2 djarang terdapatnja.

Menoedjoe Madinah. Bagaimana perboean Sech2 terhadap djamaah bangsa kita.

Pada waktoe moesim bertolak ke Madinah banjak sekali terjadi bangsa kita jang terdjiret mengeloarkan wang boekan samestir. Selaloe kita dimintai baksis wang dalam 1 hari 1 orang 1 goeoes dan 2 tjangkir besar beras, jang mana dalam perdjalanannya ke Madinah dalam IX djalan lamanja 11 hari. Begitoe poen aer selama dalam perdjalanannya menoeroet perdjandjian jang soedah ditetapkan dapat gratis, djarang sekali kita dapati tapi haroes kita beli dengan wang sendiri.

Sampai di Madinah kita keloesar lagi wang dengan ta' memakai atoe ran, oempanja sewaan roemah enz, ja kita haroes keloesar lagi oentoe perongkosan djarang menaek dokar besarnja f 1—real = 75 cent. Bila naek auto f 1—1/2, menoeroet tarief jang ditetapkan, Tapi apa boektinja? Sech sech meminta dengan semaoenja sendiri, bosat perongkosan djarang memang kwadjiban kita moesti membajar, tapi boeat lain lainnja kita ta' ada hak lagi boeat mengeloarkan wang oleh karena soedah terikat dengan borongan jang kita bajar besarnja 14 pond 5 roepiah. Kalau kita oeroes dengan kedjadian jang demikian itoe wang jang svedah kita keloesarkan bisa dapat kembali. Tapi apa boektinja?

Sech A namanja tinggal di Sjamijah, telah mengantarkan djamaah banjaknja 20 sekedoe (40 orang) menoedjoe Madinah. Itoe badal sech setiap hari meminta wang dan sebagainya, Moela moela djamaah akan tinggal diam, tapi laen a kelamaan itoe sech tinggal tetap begitoe sadja, terpaksa dija maah itoe hikia bermoesjawaritan oentoe memadjoekan ini hal kepada Pamarintah Hidjaz. Sesampainja di Mecca itoe permoehoenan lantah dilandjoekan, dengan tjapat sekali pengeroesan tadi lantah itoe sech dipanggil. Sesoeahnja menga

Aneka - Warna

(via Ochtendblad)

Vergadering

Dari Frankrijk dikawatkan bahwa Fransche kabinet telah membi kiu pleno vergadering dengan di pimpin oleh President Lebrun. Daladier dan Bonnet membawa ver slag dari boeahnja pembijtaraan ke London dengan Chamberlain dan Lord Halifax.

—o—

Memperbaiki pekerdjaan.

Dari Engeland dikawatkan, bahwa Deutsche ambassadeur jang baroe Von Direksen, telah tiba di London menoeroet keterangannja kepada Pers jaitoe oentoe mem perbaiki pekerdjaan antara Engeland dan Deutschland.

—o—

Dioendang oleh Duce

Dari Deutschland dikawatkan, bahwa opperbevelhebber dari Duit sche marine admiral Rahder ke marin telah berangkat di Rome, perloenja oentoe menjoekeopi oendan dari Duce tentang vlot manoeuvres jang akan datang dan pesta jang diadakannja.

—o—

Pesta kebangsaan

Dari Polen dikawatkan bahwa pada hari Selasa kemarin diseloe roeh Polen telah diadakan pesta kebangsaan jang diseboet djoega Constitutie jaardag, disemoea kot ta diadakan parade.

BERITA LELANG

Saptoe 7 Mei '38

Diroemahnja toean E. H. C Fiedeldej, di Eumapark F 36 Tjimahi, oleh N.V. Wijs.

dap serenta membikin pemeriksaan itoe sech diwadjibkan haroes mengembalikan wang baksis selama dalam perdjalanannya ke Madinah dan wang percent terhadap djamaah jang soedah didjandjikan oleh Sech besarnja 1 pond dalam 1 djamaah dalam saat itoe djoega haroes dibajar, ta'loepoet poela antja man.

Ada poela 1 Sech nama P pengatoeran sematjam tersebut diatas, tapi ini oeroesan dirapotkan kepada Politie Rabeg (dalam perdjalanannya). Itoe Sech lantah ditanggap, tapi dengan permintaan kepada djamaah itoe Sech meminta maaf dan tidak akan bikin lagi perboean tan seratjam itoe maka oleh dja maah diberi maaf, djadi itoe perkara ta' berboentoet pandjang.

*

Kesimpoean dari isi soerat tersebut adalah menggambarkan betapa soelitnja perdjalanannya djamaah djamaah kita, teristimewa disebabkan oleh permaibannja jang tidak djoedjoer dan charam dari badal sech sech itoe tadi.

Hingga sepatoetnja hal ini di perhatikan.

Besok kita landjoetkan!

O. K.

Pikabaran

Seboengkoes kajiang goreng boeat f 2500

Pa Wongso dalam fancy fair Fonds Tiengkok di Soerabaja, soedah bisa mendjoel seboengkoes kajiang goreng dengan harga f 2500.— Pembelinja jalah t Lim Seng Tee hartawan jg. dermawan di Soerabaja. (Loc.)

—o—

President Landraad hilang?

Dikabarkan oleh Aneta, bahwa t. Mr. J. B.W. Heselink, Voorz. Landr. di Pontianak telah 4 hari hilang. Dikoatirkan bahwa beliau telah tenggelam.

—o—

B. B. bercongres.

Diwartakan, bahwa pada tg. 17 Mei dan hari2 jg. berikoetnja di Betawi akan diadakan congress dari vereeniging B.B. ambenaren dengan mana 160 B.B. ambenaren bangsa Europa mengirinkan wang kilnja.

—o—

2.00.000 dollar

President Lin Shen Sheng dari Pemerintah Central Tiengkok telah mengoemoemkan penerima kasilan atas kedermawannja toean Auw Auw Boen Hauw Eigenaar dari pabrik Obat Tjap Matjan jang terkenal di Singapore jang baroe barce ini telah memberikan poela dermanja sebanjak 2,000,000 dollar ke Tiengkok.

—o—

Solo 200 tahoen.

Berhoeboeng dengan berdirinja kota Solo soedah 200 tahoen, maka perajaan jang akan diadakan dalam boelan Maart 1939 maka disebelahnja keramaian2 jang lain djoega akan diadakan Pasar Malam jang besar.

—o—

Tanaman tembakau.

Landbouw voorlichtingsdienst ada perhatian besar oentoe memadjoekannja lebih djaoeh penanaman tembakau sigaret di Bodjonegoro. (H.N.)

—o—

Ki Dalang.

Soember jang dapat dipertjaja mewartakan kepada kita, bahwa leider perhimpoean Kamanoeongsan Ki Dalang Joedoprajitno, kini telah terbebas dari toentoetan toentoetan.

Ki Dalang ini waktoe berada di Djakarta, dan antara tanggal 10 Mei akan pergi ke Alasmalang Keboemen (tempat kelahirannja.)

Tjabang Poerwokerto jang masih koeat, konon telah minta ke padanja, soepaja datang lebih doeloe di Poerwokerto boeat membikin pertemoean. (P. K.)

—o—

Noof njanjian Djawa.

Terbarita bahasa soeatoe com missie jg menjelidiki noot boeat njanjian Djawa jg dipimpin oleh t. J. A. Mulder inspecteur Inl Ond. di Vorstenlanden telah memostoeskan 1, angka 1 ditetapkan menjadi soeara, wilah jg rendah. Il soeara selendro (slendro) ditetapkan 12356. Il soeara pelog 123456 IV. angka satoe tetap, barang*.

—o—

Bandre

Kita po Eman, k Oomnja, j diatas.

Dengan katanja ini akan bisa dilihat weda hat weda asapnja, e jang moe semang

Juist, djadika tidak d tara pendrek.

Setelah dah moe bih rapa dan o e dengan rang kerabat

Hi doo

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre

Bandre



Tjari djodo

Kita poenja Si Ronda, sahabat pembatja jang maha karib, moelai tadi malam ia minta perlop, dan Kang Abang terpilih djadi wakilnja. Seseoenggoehnja tentang nacht dienst—dines malam—boat Kang Abang jang kaga biasa djalan gelap, agaknja ogah ogahan. Tapi apa maoe dikata, kalau di cipline telah djatoeh, kita tjoma tinggal bilang... apa boleh boat? Koeliling poenja koeliling, ma soek Gang Tjoebit keleuar Gang Djawil, kemoedian kaki dan mata kita mendjadi mogok, hingga boat malam jg pertama kita leblif banjak makan tempo di Restaurant, dari pada ronda-meron da. En toeh, masih oentoeng, hasilnja menongkrong-nongkrong di Restaurant itoe ada djoega oleh oleh sedikit, setelah disitoe kita da pat batja sk, Het Ochtendblad, jg boenjinja demikian:

De Mandsjoerijse Emigratie Vereeniging heeft een advertentie geplaatst in de Japansche bladen, waarin 2400 bruidjes worden gevraagd, voor de 2400 jonge, ongehuwde Japansche emigranten in Manchukuo.

Ja'lah; Perkoempoelan Pengembara di Manchurije telah pasang advertentie dalam ssk. Japan dan disitoe diterangkan ditjari banjak nja 2400 perempuan oentoek di djadikan isteri oleh 2400 bangsa Japan jang tidak beristeri.

Demikianlah kabaran itoe. Adakah kiranja Miss Miss kita jang setiap malam mentjari vacature di Gang Tjoebit oentoek melamar itoe advertentie?

Awalah meisjes! Kalau meisjes berminat melamar kesana, djangan loepa minta voorschot doeloe, boe at beli kedok gas ratjoen.

Sebab disana sedang berperang, djangan lantak meisjes mampoes doeloe sebeloem trouwen, boe kan?!

Kang Abang

Maling ditangkap

Oleh politie telah ditangkap seorang bernama T. Tj. H. zonder pekerjaan dan tempat tinggal jang tap, ketika ia lagi naik sepeda merk, Hercules fab. No 7037, seharga f 35 dapat mentjoeri dari kepoenjaanja BKJ, tinggal beroemah di Waringinweg no 35.

Poatoesan Regentschap Bandoeng

College van Gecommitteerden R. Bandoeng jang diadakan pada tanggal 2 Mei adalah seperti dibawah ini:

Telah memberi idzin kepada Gouw Hoi Tjin oentoek meadrikan 14 toestel pabrik tenoen di Tjiparaj, kepada Tan Hoat Soen di Madjalaja, dan Jo Ho, djoega di Madjalaja.

Ditetapkan mendirikan bank desa di Tjipanas Lembang dan Tjibitoeng District Tjililin.

Tanggal 10 Maart 1938 mendirikan pasar desa Soekasari District Bandjaran, tgl 8 Maart 1938 memin passar desa lagi dari oeng surplus jang besarnja f655,65 dari A V B.

Berita Administratie.

Toean S. Tjimahi, Toean poenja stamb, Abon dapat No. 631, dan pengiriman carant selamanja kita atoe dengan setje pat tjepatnja, apabila ada ketelatan seperti jang toean seboetkan itoe niatja ada hal hal jang diloear pengetahoan kita.

Toean2 Ambonne di Oost Bandoeng Berhoeboeng dengan kita poenja looper boat Oost Bandoeng dapat halangan dengan mendadak, terpaksa pengiriman B. Pr. tg 5 boat daerah terseboet ada sedikit ter lambat, Dari itoe kita minta ma kepada sekalian abonne, dan roesnja kita akan djoega soe djangan sampai ada kedjadian seperti itoe lagi.

CONFERENTIE PERGERAKAN PENJADAR.

Pergerakan Penjadar akau melangsungkan conferentienja bagian Djawa Timoer bertempat di Kediri pada 7 sampai 12 Mei ini. Programma conferentie terseboet seperti dibawah ini:

7-8 Mei Receptie openbaar digedong B P P I, moelai djam 9. 8-9 besloten vergadering, membitjarakan: Perg. Penjadar dan da ja oepaja oentoek memperloeanja (oleh tt. S. Soerowijono dan A. H. Notopoerojo).

Asas, sifat dan tabiat Perg. Penjadar oleh Hadji A. Salim.

Petang Ahad malam Senin 8 9 Mei: besloten.

9 Mei: besloten membitjarakan detail-uitvoering.

9-10 besloten: membitjarakan sosial program dan ekonomis programme oleh t. O.S. Tjokrosoepro djo dan S. Soerowijono.

10 Mei: oesoel2 jang akan dima djoekan ke depan Kongres I di boelan 10-11 Mei, besloten.

11 Mei besloten.

12 Mei: openbaar oentoek membitjarakan dan mengoemoemkan kepoatoesan2 dan beberapa perkara tentang Oemat Islam dan Pergerakan Penjadar.

MALING SPEDA.

Seorang pemoeda Tioungwa pa 2 Mei djam 9 malam soedah kehilangan sepedanja di depan roemah toean M Sabirin di kebon Manggoe 35 Waktoe pemoeda itoe hendak poelang sehabis beladjar pada t. M. Sabirin, njatalah sepedanja soedah ditjoeri orang. Poekoel 9 koerang 5 menit speda itoe masih ada kelihatan. Tempo 5 menit itoe roepanja berharga betoel oentoek pentjoeri speda itoe.

Orang perloe awas! Sekarang moesim maling speda dimana-mana!

PANOENGTUEN-KAMA DJOEAN.

Telah moeskin dipastikan, bahwa nanti pada tg. 11 Mei j. a. d. dikota ini akan terbit Madjallah setengah boelanan bahasa Soenda, Panoengtoen - Kemadjoern* dibawah pimpinannja t. E. M. Dachlan.

Ia dan toedjoean Madjallah terseboet, adalah hendakja mengoestamakan tentang pereconomiean.

Harga langganan f 0.50 seboelan. Adres kantoor boat sementara G. Siti No. 12 Bdg.

Kita poedjikan, soepaja energie dan goodwill collega Dachlan ini berhatuil sukses!

DISAMBAR ALAP2,

G. R., tinggal beroemah di Bala dewaweg No. 18, kemarin pagi di kira djam 7.45 dari sehoeltaschnja ia poenja anak bernama E, dibe toellan spooroverweg Bantjeuj, telah kehilangan satoe slanglederen handtasche dengan isinja oeng boat bazar sekolah f 18, jang terdiri dari oeng kertas f 10, oeng perakan, satoe doos poepoer, dan satoe katjamata.

Itoe tasch ditaroeh dibagagedra ger dari ia poenja speda.

SOERAT GADE JANG HILANG.

Kepada wacht telah dibawa dan disimpan setoempoekan soerat gu de, semoemnja dari Gouv. Pandhuis di Tjikoedapateuh, dengan nomer nja seperti berikoet: 1369, -2883, -3718, -5719, dan 8669 digadai kan pada tg. 2 Mei 1938. Soerat gade mana diketemoekan di s-Landskas.

Kantoor Gemeentearbeidsbeurs

Kantoor terseboet soedah pindah dari kantornja jang lama ka Logeweg. Tapi roepanja beloean dibe kendgemaak. Banjak orang jang datang ketjele, Apakah Gemeente segan menaro advertentie dalam soerat kabar, soepaja djangan sampai banjak orang datang kesasar? Inilah ada kaperloean boat oemoem Maka soedah salajaknja gemeente haroes bikin ma'loemat dalam soerat soerat kabar soepaja tidak menjoesahkan pada publik.

Pendapatan Belastingen.

dan peroesahaan Regentschap Bandoeng

Pendapatan belastingen pada kartaal kesatoe tahoen '37 ada f 23874,06, dari roepa roepa peroesahaan ada f 19292,574.

Pada kwartaal kesatoe tahoen ini pendapatan belasting ada f 31882,26, dari peroesahaan peroesahaan ada f 20795,065

Menceroet taksiran pendapatan itoe didalam seperempat tahoen dari belasting ada f 11375 dan dari peroesahaan f 19627

Hasil Pemotongan Hewan.

Pada kwartaal kesatoe ada f 4164, sedangkan menceroet taksiran ada f 3750.

Pendapatan passar R.R.

Kwartaal kesatoe ini tahoen ada f 16191,94, menceroet taksiran ha roes dapat f 15500.

Pendapatan dari tempat mandi

Pendapatan dari tempat mandi di Regentschap Bandoeng teroetama di Maribaja, dalam kwartaal kesatoe tahoen ini, ada f 439-195. Menceroet taksiran ada f 377,50.

Djalan Tjikapoendoeng.

Djalan Braga jang soedah begitoe baik dan kelihatan mengkilap, en toeh masih diperbaiki sadja. Kenapa Gemeente tidak memperhatikan djalan Tjikapoendoeng?

Ini djalanan adalah djalan jang rame. Kenapa beloean djoega dibikin baik?

Apa karena terhadap Inlajer sadja?

Dalam kantoor Arbeidsbeurs, berdoejoen doejoenlah orang jang me moesokkan namanja, soepaja ditjarkan pekerdjaan. Mereka moesti toenggoe begitoe lama hingga berdjam, sedang tidak disediakan tempat doedoek. Mereka terpaksa berdoedoek ditangga (trapper) dari itoe kantoor.

Ja, mereka terpaksa poela doedoek disitoe, sebab terlaloe lama mesti menanti pertolongan Juffrouw jang djadi leidsternja diitoe kantor. Tapi kalau bangsa koelit poetih dengan lantak sadja ditoe loeng. Sedang oentoek si Inlajer boleh toenggoe sampai kantor toe toep dan besoek pagi boleh kembali lagi.

"Mool Bandoeng".

Kita telah terima beberapa nummers dari organ Bandoeng Voorut* (moelai boelan Januari t/m Mei 1938) jg isinja menggambar kan kemadjoean Bandoeng dimasa 10 tahoen jl, ketika masih soenji hingga sekarang setelah mendjadi Parijs van Java.

Wadlib diperhatikan

Tempe, adalah makanan jang sangat disoekai bangsa kita. Boekan sadja karena moerah harganja, tapi memang makan jang banjak me ngandoeng zat jang amat penting oentoek badan kita. Tempe banjak mengandoeng vitaminen. Sebab itoe lah tempe itoe soenggoeh2 kit soekai dan bangsa kita perloe banjak memakanan itoe, apalagi harganja boleh dikatakan moerah

Tapi makanan jang berharga oentoek kesehatan itoe boleh tidak berpaedah, boleh mendjadi panjakit besar, boleh djadi ratjoen jang hebat, kalau ia disia-siakan. Apalagi kalau tjaranja memboeat makanan tempe itoe dengan atoeran jang terlaloe kotor.

Dikota Bandoeng banjak peroesahaan jang mendatangkan hasil bagi bangsa kita. Hanja sajang sekali, katjang gedele jang akan didjadi kan tempe itoe ditjoetinja dipinggir kali jang kotor airnja, kotor bertjampoer kotoran binatang dan isi peroet manoesia.

Kalau orang berdjalan djalan dipinggir kali jang mengalir dari Tjikakak, tentoe orang dapat mentjaksikan tjara orang mentjoetji makanan jang berharga itoe.

Tjara jang seroeapa ini patoet sekali ditjegah oleh jang berwadlib, oempama D. V. G. dan oleh Gemeente. Tapi tidak tjoekoop dengan menjoeroeh stop peroesahaan itoe sadja melainkan dengan memberi kesempatan jang baik dan bersih bagi mereka jang berdagang tempe. Oempamanja dengan mengadakan tempe tjoejti oemoem dengan air waterleiding.

Djoega hendaklah tarief waterleiding itoe dimoerahkan soepaja peroesahaan memboeat tempe dapat berlangganan air jang bersih

Pillhan Jang Gagal

Oentoek Desa Regol dalam kota Bandoeng perloe diangkat seorang Lebe jang baroe. Sebagaimana biasa soedah tentoealah orang desa dipanggil oleh A.W. oentoek memilih candidat Lebe diantara pendoeoek Desa itoe sendiri. Dan panggilan ini dilakoekan dengan soerat serta disoetkan dalam soerat itoe pilihan Lebe jang baroe.

Pada 3 Mei jl. berkoempoellah orang Desa Regol disekolah D.S. dan tidak berapa lama datanglah toean A.W.

Pertemoesan dimoeka oleh toean itoe dan diterangkan, bahwa akan diangkat seorang Lebe diantara pendoeoek Desa dan sementara itoe dimadjoekan nama seorang toean, soepaja orang banjak menerima sadja dan mensahkan pilihau itoe.

Salah seorang dari orang banjak jang hadir, jaitoe toean Ramli laloe berdiri serta membantah, dengan alasan, bahwa candidat jang dima djoekan oleh toean A.W. itoe tidak disoekai orang banjak, hanja haroes dipilih diantara jang banjak oleh orang banjak poela.

Orang banjak membenarkan perkataan itoe dan vergadering rioeh karena koerang soeka meangkat Lebe dengan begitoe sadja.

Tidak lama orang banjak boebar. Dan kabarnja mereka akan mengirinkan soerat rekost kepada toean Wedana Kota.